



BE SUCCESSFUL ONLINE

rankingCoach gana el premio Technology Fast 50 Award 2018 de Deloitte

rankingCoach, pionero de marketing online, ha sido galardonado por Deloitte como una de las empresas digitales con el crecimiento más rápido

Deloitte.

Winner

Technology Fast 50 Award 2018

Powerful Connections



Logo de Deloitte Technology Fast 50 Award

Colonia, Alemania, 9 de noviembre de 2018 – rankingCoach se enorgullece de haber ganado el excepcional premio "Technology Fast 50 Award" organizado por Deloitte. Los ganadores cuentan con tecnologías propietarias y una tasa de crecimiento superior a la media durante los últimos cuatro años fiscales.

rankingCoach es un proveedor de confianza de soluciones de marketing online basadas en la nube para pequeñas y medianas empresas (PYMES). Hoy en día, rankingCoach está disponible en 13 idiomas y 28 países en todo el mundo, con soluciones que alcanzan el 70% del mercado global de las PYMES. Sirve a cientos de miles de clientes finales y es vendido por varios cientos de web hosters, empresas de telecomunicaciones y agencias en todo el mundo.

rankingCoach ha superado todas las expectativas: en los últimos cuatro años la empresa ha mantenido una fuerte tasa de crecimiento y ha realizado ventas millonarias.

Thomas Meierkord, COO de Ranking Coach, afirma: "Este premio es un tributo a nuestro duro trabajo de los últimos años y señala que rankingCoach dará forma al futuro del progreso digital en nuestro campo experto del marketing online. Además, el premio de Deloitte también destaca el potencial económico que existe en rankingCoach, que irá aumentando a medida que crezca tanto nuestra empresa como nuestro producto".

Esta es la 16^a vez que Deloitte otorga el "Technology Fast 50 Award" a las 50 empresas tecnológicas de mayor crecimiento con sede en Alemania. El crecimiento se mide por el porcentaje medio de aumento de las ventas en los últimos cuatro ejercicios (2014 a 2017). Además, se exige que los ingresos por ventas sean de al menos 50 mil euros en 2014 y de al menos 1 millón de euros en 2017.

Hace un par de años, empresas como Google y Tesla también fueron premiadas por Deloitte. Seleccionan empresas de alto crecimiento respaldadas por tecnologías pioneras y fundadores ambiciosos.

"Numerosas empresas alemanas de rápido crecimiento se han posicionado en los últimos años en campos tecnológicos orientados al futuro. Los responsables de ello son empresarios que, con su disposición a asumir riesgos y su espíritu empresarial, han perseguido consecuentemente sus visiones", explica el Dr. med. Andreas Gentner, socio y director de Tecnología, Medios y Telecomunicaciones EMEA de Deloitte. "Con el premio Fast 50 queremos honrar los logros empresariales sobresalientes de las empresas tecnológicas en Alemania".

Marius Gerdan, CTO del rankingCoach señala: "Nuestra visión de ofrecer a las microempresas un marketing online exitoso, a través de una suite única, está más solicitada que nunca. La era de los directorios telefónicos fáciles de usar como las Páginas Amarillas ha terminado. Las microempresas necesitan ser visibles en línea para ser notadas. Este premio nos impulsa continuamente a apuntar a un crecimiento rápido y exitoso, que permita a las pequeñas y medianas empresas de todo el mundo convertirse en marcas exitosas".

Sobre rankingCoach

rankingCoach es una solución de marketing online basada en la nube que permite a todo el mundo tener éxito online incluso sin un gran presupuesto o experiencia previa. rankingCoach ofrece una variedad de soluciones de marketing de reventa que cubren SEO, directorios online, reputación de marca, anuncios de Google, marketing móvil y redes sociales. rankingCoach fue fundada en 2012 por Daniel Wette, Marius Gerdan y Thomas Meierkord y la sede de la empresa está en Colonia aunque cuenta con varias oficinas en Rumanía. La app está actualmente disponible en 28 países y 13 idiomas. Un equipo de más de 22 nacionalidades trabaja en su visión para "Simplificar la complejidad del marketing online y hacerlo accesible a todo el mundo". Además, el software de marketing galardonado está integrado en numerosas y conocidas empresas de alojamiento web, telecomunicaciones como 1&1, Hostopia, Jimdo, and Strato. Descubre más acerca de rankingCoach en www.rankingCoach.com

Sobre el Technology Fast 50 de Deloitte

El programa Technology Fast 50™ celebra la innovación, el rápido crecimiento de los ingresos y el espíritu emprendedor. Los premios se presentan en categorías que definen y caracterizan las fortalezas únicas de la industria tecnológica alemana. Entre los ganadores se encuentran empresas públicas y privadas de diversos subsectores de la industria, incluyendo hardware, software, telecomunicaciones, tecnología emergente y medios digitales.

Sobre Deloitte

Deloitte presta servicios de auditoría, asesoramiento de riesgos, asesoramiento fiscal, asesoramiento financiero y consultoría a empresas e instituciones de todos los sectores de la economía; el asesoramiento jurídico lo realiza en Alemania Deloitte Legal. Con una red global de empresas miembro en más de 150 países, Deloitte combina la excelencia con un desempeño de clase mundial para ayudar a los clientes a resolver sus complejos desafíos de negocios. Lograr un impacto que importa - para alrededor de 286.000 empleados de Deloitte esto es tanto una declaración de misión

común como un reclamo individual. Deloitte se refiere a Deloitte Touche Tohmatsu Limited ("DTTL"), una "compañía privada limitada por garantía", su red de compañías miembros y sus afiliados. DTTL y cada una de sus compañías miembros son legalmente independientes. DTTL (también llamada "Deloitte Global") no presta servicios a los clientes. Una descripción más detallada de DTTL y sus compañías miembros puede encontrarse en <https://www2.deloitte.com/global/en.html>.

Contacto

rankingCoach GmbH

Directores generales:

Daniel Wette (CEO) | Marius-Eugen Gerdan (CTO) | Thomas Meierkord (COO)

www.rankingcoach.com

press@rankingcoach.com